

C'était une promesse de Mathieu Klein avant les élections municipales de Nancy... promesse tenue dès la première année de mandat.

La majorité précédente de la Métropole y avait réfléchi... Comme maire de Tomblaine, je le demandais depuis de nombreuses années. Le site est idéalement adapté côté Nancy, comme côté Tomblaine et les deux rives seront complémentaires en termes d'offre d'activité et d'attractivité. C'est pourquoi la "Plage des deux rives" fait l'unanimité".

Les deux rives seront plus reliées et plus proches que jamais.

Mathieu Klein a eu le courage et la volonté pour que ce projet puisse être réalisé dans l'intérêt des Grands Nancéiens qui seront très nombreux au rendez-vous...

LOISIRS

## Activités de plein air : « L'été des retrouvailles sera célébré à la Méchelle »

C'est le souhait affiché par le maire de Tomblaine Hervé Féron et le président de la Métropole Mathieu Klein. Les deux élus ont détaillé le projet d'aménagement de ce site de 40 000 m<sup>2</sup> d'espaces naturels dédiés aux activités de plein air et accessibles à partir du 15 juin.

« Il est impératif que nous nous projetions dans l'après-crise. Mais quelle que soit la situation sanitaire qui régnera le 15 juin prochain, la plage des deux rives s'adaptera ».

40 000 m<sup>2</sup> d'espaces naturels, dédiés aux activités estivales de loisirs : c'est le pari lancé par la Métropole du Grand Nancy et nombre de ses partenaires publics et privés, au premier rang desquels la ville de Tomblaine. Car la plage des deux rives (la bien nommée) investira les abords de la Méchelle, côté Nancy et côté Tomblaine. Un projet ambitieux de près d'un million d'euros, « destiné à répondre à la demande croissante d'un public en mal de plein air et de nature », indique Hervé Féron. Au côté du maire de Tomblaine,

et de Mathieu Klein, président de la Métropole, Claude Pourchet, directeur des sports, des loisirs et des grands événements du Grand Nancy, a dévoilé dans le détail la teneur d'un projet, censé faire de la Méchelle le poumon vert de la Métropole.

### 7 000 m<sup>2</sup> de bassins

Une boucle de 3,7 kilomètres, à proximité et autour du plan d'eau, ponctuée d'animations, reliera les villes de Nancy, Tomblaine et Saint-Max. 7 000 m<sup>2</sup> de bassins seront installés sur les rives tomblainoises. Ils seront enrichis d'une aire de jeux aquatiques pour les petits. Un village sportif sera dédié aux démonstrations et aux découvertes d'activités.

Des terrains de beach-volley et de pétanque seront aménagés. 3 000 m<sup>2</sup> de plage de sable seront déposés le long des rives. Des espaces de restauration ; une offre nautique sur le plan d'eau ; une scène aussi pour accueillir des spectacles et des concerts ; une écozone dotée d'un perchoir pour observer la nature ; la mise en service d'une barge électrique pour découvrir les espaces na-



Pour Hervé Féron, maire de Tomblaine, et Mathieu Klein, président de la Métropole du Grand Nancy, il s'agit de « répondre aux attentes d'un public en mal d'activités de plein air ». Photo ER

turels du site et se rendre d'une rive à l'autre, compléteront l'offre de loisirs.

### Du 15 juin au 5 septembre

Bref, toutes les promesses d'un lieu de détente, censé conjurer de longs mois de confinement et de privations sont là. « Nous souhaitons faire de la

Méchelle, le lieu estival des retrouvailles », a poursuivi Mathieu Klein. « La plage des deux rives s'inscrit du reste très concrètement dans les démarches de transition écologique, de ville attractive et de solidarité, engagées par la Métropole ». Le site et ses activités devraient ouvrir le 15 juin

prochain et ce jusqu'au 5 septembre.

En complément, un effort notable sera également porté sur les piscines de Gentilly et du Lido, lesquelles devraient bénéficier d'un renforcement de leurs animations et de leurs aménagements.

Frédérique BRACONNOT